Trabajando con Rehabilitación Vocacional de Indiana

Información para Estudiantes y Familias: Cómo Elegir una Carrera y Encontrar un Trabajo

Todos vamos a trabajar, algunos de nosotros justo al salir de la escuela secundaria, y otros después de la educación y capacitación adicional. ¿Necesita algún apoyo para hacer eso? ¡La Rehabilitación Vocacional de Indiana (VR) puede ayudar!



¿Qué es la Rehabilitación Vocacional?

Rehabilitación Vocacional de Indiana (VR por sus siglas en inglés) es un programa de servicios de empleo para estudiantes en la escuela secundaria y adultos con discapacidades. Un consejero de VR puede ayudar a los estudiantes elegibles con una discapacidad identificada (es decir, aquellos con un IEP o un plan 504 o con otras preocupaciones físicas, de salud mental o de aprendizaje) a adquirir habilidades, encontrar un trabajo y comenzar una carrera.



¿Cómo proporciona VR servicios?

Hay dos maneras en que VR brinda servicios a los estudiantes con discapacidades. VR ayuda a los estudiantes con discapacidades en la escuela a través de los Servicios de Transición Previa al Empleo (Pre-ETS por sus siglas en inglés). Si tiene entre 14 y 22 años de edad y tiene un IEP o un plan 504 u otra discapacidad documentada, es elegible para participar en Pre-ETS. No tiene que presentar una solicitud a VR para recibir estos servicios. VR trabaja con escuelas y proveedores de servicios comunitarios para ofrecer Pre-ETS en todos los condados de Indiana. Determine qué proveedor ofrece servicios en su escuela haciendo clic en este enlace: Condados por proveedores previos al ETS.

VR ofrece Pre-ETS además de lo que su maestro y escuela proporcionan. Estos servicios pueden ayudarlo con la planificación de carrera, obtener más experiencia laboral u otra capacitación. Los servicios que puede recibir a través de Pre-ETS incluyen:

- 1. Asesoramiento en exploración de empleo
- 2. Work-Experiencias de aprendizaje basadas en el trabajo
- 3. Asesoramiento sobre oportunidades postsecundarias
- 4. Preparación para el lugar de trabajo
- 5. Instrucción en la autodefensa

La segunda forma en que VR proporciona servicios requiere una referencia a VR, para que sepan que está interesado. A continuación, se reunirá con un consejero de VR para completar una solicitud y ver si es elegible. Si el consejero necesita más información, es posible que le pida que participe en otras evaluaciones.

Si VR determina que usted es elegible para recibir servicios, trabajará con el consejero de VR para desarrollar un Plan Individualizado de Empleo (IPE, por sus siglas en inglés). Su IPE enumerará una variedad de servicios aprobados por VR y los pasos que tomará para lograr su objetivo de empleo.

Información para Estudiantes y Familias



¿Quién puede recibir servicios a través de VR?

Las personas que tienen un impedimento físico o mental que crea un impedimento sustancial para el empleo y requieren servicios de VR para prepararse, asegurar, retener o recuperar el empleo pueden recibir servicios. También debe haber una expectativa razonable de que podrá beneficiarse de los servicios de VR en términos de un resultado laboral.

Incluso si no está seguro de si recibirá los servicios de VR, debe presentar una solicitud. Si se determina que usted no es elegible, VR puede conectarlo con otras organizaciones que ayudan a las personas a encontrar trabajo. También pueden referirlo a Pre-ETS si corresponde.



¿Cómo sabrá VR que necesito servicios?

Cualquier persona puede referirlo a VR (por ejemplo, padre, maestro, administrador de casos). Incluso puede recomendarse a sí mismo poniéndose en contacto con su oficina local de VR. Un directorio de oficinas de VR está disponible en https://www.in.gov/fssa/ddrs/files/VRS Area Offices.pdf



¿Qué hace la VR por mí?

VR ofrece muchos servicios diferentes, todos ellos diseñados para ayudarlo a establecer sus propias metas de empleo y alcanzarlas. VR puede ayudarlo a comprender sus intereses y habilidades o a explorar una carrera. Su plan podría requerir un programa de grado en una universidad de dos o cuatro años u otras oportunidades de capacitación. Dependiendo de sus necesidades particulares y requisitos laborales, VR puede ayudarlo a explorar sus opciones. VR proporciona la asistencia que necesita para prepararse para el trabajo y para encontrar y mantener un trabajo.



¿Cuánto cuesta?

No hay cargo por VR. Sin embargo, algunos servicios requieren que VR explore otras opciones de financiamiento. Para algunos gastos postsecundarios, por ejemplo, los estudiantes y sus padres primero deben presentar una FAFSA (Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes). Se espera que los estudiantes usen cualquier ayuda federal para estudiantes a la que puedan ser elegibles para ayudar a pagar ciertos costos (por ejemplo, matrícula y libros.



¿Tengo opciones?

VR le ayudará, pero el objetivo es que usted elija sus propios objetivos de trabajo, basados en sus intereses y habilidades. Puede decidir desarrollar un plan por su cuenta o con la ayuda de alguien. Si desea recibir servicios de VR, usted y su consejero deberán acordar su plan.

